## 商品開発発表会

## **″こんにゃくべ** ヘーグルサンド、を考案

## 宫城学院女子大学

せ」「クリー

ムチーズとささ

「食べたことのない組み合わ

グルサン

ンドの試食も行われ、

タリアンささかまべ 学んだことなどを発 発した商品についての経緯や

「まちづくりス ブランチ仙台 まべ うかんべり -グルサンド」の四 ルサンド」「お茶よ

市)の生活科学部食品栄養学

サンド

ータリアンささか

味が想像できない」など、

くの感想が寄せられた。

今回の発表を踏まえてさら

宮城学院女子大学

(仙台

ルサンド」「ずんだべー

ーグル

科は1月16日、

にある

ポット」において、こんにゃ ベーグルサンド の商品開 つの商品を開発し オープンキャンパスでは試 した。

に改善を重ねた商品は、

3 月

昨年春よ 参考にして何度も試作や製造 食会を開催。 高校生の意見を 場(仙台市) れる「食べて応援」 16・17日に勾当台公園市民広 において開催さ

とのディスカッションを重ね ようやく商品化がか in仙台2024」で販売が

しよう!

り「石窯パン工房ばー

すで

同学科の学生は、

発発表会を行った。

と連携してこんにゃくベージ

ルサンドのレシピ開発を検討

い」(宮城県宮城郡利府町)

た結果、

なったという。 予定されている。

れた「とうほくパンフェスタ その後は昨年10月に開催さ 学科の学びを活かした学外活 動を活発に行っており、 同大の食品栄養学科では、

ており、 比べて食物繊維が多く含まれ ベーグルは通常のベー 炭水化物量が少なる でいの利府菅谷台本店(同) 2023」に出店し、 11月には石窯パン工房ば-学内に 販売。 すでいが開発したこんにゃっ

2023」や同大の

「大学祭

の活動にも期待が高まる。

してきた。

石窯パン工房は

なっている。 このこんにゃくべ 今回同学科 でも販売を行うなど、

ピを考案。

「かぼちゃべ・

ルに栄養的価値を加えたレシ

活動を展開した。

とどまらず外部でも積極的に

生は、

商品開発発表会当日は、

『大學新聞』第224号(令和6年2月10日発行)掲載

かまとドライトマトがマッチ

している」「聞いただけでは

ルサンドを一般向けに販売 心を込めてつくったベーグ

つのベー 商品開発発表会では、 ·グルサンドを紹介 兀